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6. Mitgliederversammlung der Interessensgemeinschaft Biesfeld  

Biesfeld, den 09. April 2014 

Beginn: 19.33h 

Ort: Aula der Grundschule Biesfeld 

Anwesenheit: siehe Anwesenheitsliste 

Tagespunkte: 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

2. Kassenbericht 

3. Bericht des Kassenprüfers 

4. Entlastung des Vorstandes 

5. Neuwahl Vorstand und Beisitzer 

6. Kirchweihfest im September  

7. Neugestaltung Dorfplatz 

8. Verschiedenes, Zeit für Anträge, Anregungen und Aussprache 

 

Zu 1. 

Es wurde ordnungsgemäß eingeladen und die Versammlung ist beschlussfähig. 

Begrüßung und Eröffnung durch den 1. Vorsitzenden Wilbert Klein 

Der Vorsitzende Wilbert Klein hält einen kurzen Rückblick auf das Jahr 2013. 

Das Weihnachtsbaumanleuchten 2013 war wegen des schlechten Wetters und mit etwas 

weniger Gästen ein nicht so großer Erfolg wie im Jahr 2012. Dank der Essenspenden und 

Glühweinspenden konnte aber ein guter Überschuss erwirtschaftet werden.  

Sein Dank gilt allen Helfern die diese Veranstaltung erst möglich gemacht haben (Feuerwehr, 

Sternebauern, etc.).  

Anfang Juni 2013 wurde begonnen den Lagerschuppen am Schützenplatz zu erbauen. Ende 

des Jahres waren hier die Arbeiten und der Innenausbau bereits vollendet. Wilbert Klein 

drückt seinen Dank allen Helfern aus. 

Zu 2. 

Der Kassenbericht wird von Herrn Höller vorgetragen. Das Weihnachtsbaumanleuchten 2013 

hat einen Überschuss von 900,- € erbracht.  

Kassenstand 2012 = 7450,- € 
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Kassenstand 2013 = 6200,- € 

Es wurden 2013 viele Investitionen von der IG getätigt (z.B. Materialien für den 

Lagerschuppen in Höhe von 2500,-€) 

Zu 3. 

Die Kasse wurde am 09.04.2014 von Berthold Caspari und Thomas Delling geprüft. Die Kasse 

befindet sich in einem einwandfreien Zustand, es gab keine Beanstandungen.  

Anmerkungen von den Kassenprüfern: Sollte es in 2014 keine Großprojekte geben, müssten 

Rückstellungen gebildet werden.  

Zu 4. 

Antrag zur Entlastung des aktuellen Vorstandes 

Der Vorstand wir einstimmig entlastet. (Enthaltung des Vorstandes) 

Zu 5. 

Neuwahl des Vorstandes und der Beisitzer 

Antrag zur Wiederwahl des gesamten Vorstandes. 

Der Vorstand und die Beisitzer werden einstimmig wiedergewählt. (Enthaltung des 

Vorstandes) 

Zu 6. 

Ein „Kirchweihfest“ soll dieses Jahr zum ersten Mal in Biesfeld stattfinden. Termin ist das 

erste WE im September (06.09- 07.09). Bis jetzt gibt es eine Zusage über ein Kinder- 

Karussell, Peter Maass besorgt eine Hüpfburg (BELKAW), die Schützenbruderschaft besorgt 

Zelte und Peter Maass und Roland Heuser werden sich um einen Imbiss kümmern. Ein 

Programm mit Musik ist noch offen. Am Sonntag findet der Ausklang mit Frühschoppen 

statt.  

Zu 7. 

Die Raiffeisenbank hat den letzten Vorschlag zur Umgestaltung des Dorfplatzes abgelehnt, 

da es zu einer Veränderung der Parkplatzsituation gekommen wäre. Daraufhin hat Herr Prof. 

Prinz weitere Pläne zur Umgestaltung des Dorfplatzes entworfen, von denen einer von der 

IG favorisiert wird. Nach der neuen Gestaltung werden 3,5 Parkplätze wegfallen, die 

Treppenanlage/ Atrium wird komplett entfernt und man wird den Platz ebenerdig und somit 

barrierefrei gestalten. Größere Veranstaltungen können dann auf dem neu gestalteten 

Dorfplatz abgehalten werden. Eine kleine Hecke soll stehen bleiben damit Schulkinder nicht 

ungehindert auf die Straße rennen können.  
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Da der jetzige Kassenbestand nur 6500,-€  aufweist, muss die Umgestaltung des Platzes sehr 

wahrscheinlich in zwei bis drei Bauabschnitten vollzogen werden. Der neue Dorfplatz würde 

ein gutes Ensemble zwischen Kirche, Schule, Raiffeisenbank und Hotel zur Post darstellen.  

Antrag: Die IG Biesfeld (Vorstand) soll die Neugestaltung des Biesfelder Dorfplatzes 

weiterplanen und kostengünstig umsetzen. Der Antrag wird einstimmig angenommen.  

Zu 8. 

Horst Zertisch hat sich dazu bereit erklärt die Materialkosten für das letzte Element des 

Lagerschuppens beim Schützenplatz zu bezahlen. Er berichtet ausserdem, dass Herr 

Lambertz vom Kunstraum B 22 Kunst- Unterrichtsstunden in Schulen gibt. Es sollte für den 

Kunstraum B mehr Reklame gemacht werden damit die Besucherzahlen erhöht werden. 

Zweimal in der Woche hat der Kunstraum B auf und freut sich über Besucher. Die Presse 

sollte für den Kunstraum B stärker aktiviert werden. Wilbert Klein berichtet das viele Texte 

die er den Zeitungen (BergLZ, BergHbl und KStA) schickt nicht gedruckt werden. Für eine 

bessere Werbung sollte man neue Medien wie facebook nutzen und Zeitungen direkt 

anrufen.  

Die Hinweisschilder für die Wanderwege (Berg. Panoramasteig) fehlen noch. Diese Schilder 

sollen im neuen Dorfplatz integriert werden und sind momentan bei der Gemeinde Kürten 

eingelagert.   

Die IG hat bereits im Vorfeld alle sechs Bürgermeisterkandidaten angeschrieben und zu 

mehreren Punkten um schriftl. Stellungnahme gebeten. Diese Fragen/ Antworten werden 

zur Ansicht der Anwesenden verteilt. Eine offene Fragestunde/ Podiumsdiskussion mit allen 

sechs Bürgermeisterkandidaten wird am 15.05.2014 um 19.00h im Kürtener Bürgerhaus 

oder in der Aula der Gesamtschule Kürten stattfinden. Als neutraler Moderator wird Herr 

Guido Wagner von der Berg. Landezeitung durch die Veranstaltung führen. Fragen werden 

bei der IG Biesfeld gesammelt und dann an den Moderator übergeben.  

Standort/ Verlegung Glascontainer: Es gibt noch keine Lösung, zu 95% werden die Container 

mit dem Auto angefahren.  

Beleuchtung / Laternen zwischen Biesfeld und Eichhof: Diese Frage wurde auch allen 

Bürgermeisterkandidaten gestellt, der einheitliche Tenor war das in der Gemeindekasse 

hierzu erstmal kein Geld vorhanden ist.  

Am Kriegerdenkmal befinden sich zwei Bänke in einem schlechten Zustand. Die Grundschule 

Biesfeld hat zwei gute Metall- Bänke abgebaut und der Gemeinde übergeben. Hier sollte 

gefragt werden ob diese für das Denkmal verwendet werden dürfen. Das Kriegerdenkmal 

wird im Laufe des Jahres von der Schützenbruderschaft Biesfeld saniert, erweitert und 

verschönert.  
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Nach Aussage von Klaus Pimpels wird der offene Bücherschrank sehr gut angenommen. Er 

bemängelt nur das Bücher bei Zurückgabe oft nicht senkrecht einsortiert werden, sondern 

einfach abgelegt werden.  

Neubaugebiet Biesfeld West, Sanierung des Kanals, wird am 10.04. im Rat der Gemeinde 

Kürten  vorangetrieben… 

Ende: 20.42h 

 

Biesfeld, 12.4.2014___________________________________________________________  

                                                          Wilbert Klein                                                Jochen Ossenbach 


